#### Ventila Brugada patrullas de Taboada... y FGJ lo indaga

Autor: Selene Velasco Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/ventila-brugada-patrullas-de-taboada--y-fgj-lo-indaga/ar2795481?v=2

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) investiga una de las acusaciones que realizó Clara Brugada, candidata oficialista por Morena-PT-PVEM, durante el segundo debate por la Jefatura de Gobierno, contra el opositor Santiago Taboada.

Durante el encuentro del domingo, Brugada acusó que la Administración del abanderado del PAN-PRI-PRD, cuando gobernó Benito Juárez, realizó actos que incluyeron sobrecostos en adquisiciones de vehículos, en especial de patrullas del programa de seguridad Blindar BJ.

La ex Alcaldesa de Iztapalapa dijo que cada automotor costaba 350 mil pesos y que la entonces Administración de Taboada pagó la unidad en 1 millón 300 mil pesos, por un total de 95 millones de pesos para la compra de 77 vehículos.

"Su programa estrella Blindaje, que poco contribuye a la seguridad, es la caja negra de la corrupción", acusó. Taboada le contestó que si alguien compró patrullas a sobreprecio fue el Gobierno capitalino.

Ayer, durante la conferencia de prensa del Jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, el encargado de despacho de la FGJ, Ulises Lara, informó que la Fiscalía indaga el tema.

"Sí tenemos una investigación, se ha hecho una serie de avances y tenemos ya algunos dictámenes concluidos al respecto. De hecho, se hizo necesario que se pudieran presentar los diferentes vehículos, no solamente había sobreprecio, sino había duplicidades, estamos concluyendo, porque haremos también igualmente la imputación correspondiente", mencionó.

Brugada también acusó a Taboada por irregularidades en la compra de un inmueble, que dijo habitar.

"Él vive en un edificio producto del Cártel Inmobiliario porque el constructor Rodrigo Pedro Fernando Espriu, también constructor del edificio donde vivía Luis Vizcaíno, ex director jurídico de la Benito Juárez, ya sentenciado, aceptó la culpa", dijo Brugada.

Taboada rió ante las acusaciones que calificó de mentiras.

"Si tú crees que por mentir 100 veces te van a creer, mira, mi patrimonio está declarado, yo rento donde vivo", afirmó.

Sobre esa acusación Lara no negó ni confirmó si se realiza una investigación.

Dijo que se investiga una presunta red de corrupción inmobiliaria en la demarcación, pero que no podía mencionar si ese inmueble que acusó Brugada se encuentra en esa indagatoria por tratarse de una investigación en curso.

"Las direcciones las tendríamos todavía reservadas porque están dentro de la propia carpeta. Así que, en este caso específico, no lo tengo y tendríamos este impedimento por el debido proceso", dijo Lara.

# Clara Brugada propone hacer de la CDMX "la más lectora" con bibliotecas en escuelas públicas y app para leer en el transporte público

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-propone-hacer-de-la-cdmx-la-mas-lectora-con-bibliotecas-en-escuelas-publicas-y-app-para-leer-en-el-transporte-publico/

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", propuso hacer de la CDMX "la más cultural" y "la más lectora", por lo que se comprometió a garantizar que todas las escuelas públicas de la capital -principalmente primarias y secundarias- tengan bibliotecas repletas de libros, así como la entrega de paquetes de libros para niñas y niños.

Además, dijo, que de ganar los comicios del próximo 2 de junio, dará continuidad a todas las ferias del libro que se realizan en la CDMX, para promover que la lectura llegue desde Milpa Alta hasta el corazón de Polanco; así mismo, propuso la creación de una aplicación para que por medio de un QR, las y los capitalinos puedan leer en el transporte público desde sus dispositivos móviles.

A su vez, se propuso "sacar los libros a las calles" para que se promueva la lectura en tianguis y otros espacios de la capital.

#### Día Internacional del Libro

Durante el evento "La cultura construye Utopías" con motivo del Día Internacional del Libro, Brugada Molina afirmó que la lectura "lucha contra la necedad o la ignorancia" por lo que para ella "leer es sinónimo de libertad".

"Hoy las bibliotecas están olvidadas por la ciudadanía porque no acuden, no las visitan (...) tenemos que hacer que en toda la ciudad, como los famosos cineclubs (...) las bibliotecas deben tener vida propia, deben transformarse", dijo.

Desde el Monumento a la Revolución, la abanderada de Morena, PT y PVEM, convocó a los asistentes a participar el próximo 5 de mayo en un gran homenaje a la lectura que tendrá lugar en una plaza de la capital, aunque no dio más detalles.

"Hoy que es el Día Internacional del Libro, que estamos a la mitad, un poco más de nuestra campaña, queremos decir que esta ciudad va a ser la más cultural, la ciudad que va a promover la cultura como esencia de la transformación", dijo ante simpatizantes.

Brugada Molina advirtió que el 83% de las personas que no leen es porque sus padres no se los inculcaron; por lo que adelantó que una de sus primeras acciones será garantizar que todas las escuelas públicas, tengan bibliotecas públicas, así como la entrega de libros escolares gratuitos a todos los niños y niñas de la Ciudad de México, de manera masiva.

"Queremos que cuando empecemos el gobierno de la ciudad empecemos con una nueva generación de niñas y niños que se conviertan en promotores de la lectura, que sé vuelvan adictos a la lectura", advirtió.

vcr

#### Niños y niñas tendrán derecho a la salud: Taboada

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/ninos-y-ninas-tendran-derecho-a-la-salud-taboada/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada, se comprometió a que todos los niños y niñas tengan derecho a la salud, alimentación y escuelas dignas.

Al firmar el Pacto por la Primera Infancia, que consta de 12 metas, comentó que como padre de dos pequeños también busca que las y los menores tengan espacios seguros, como parques, para que puedan jugar y desarrollarse.

"Cuando voy con ellos a los parques [con mis hijos] les digo que su papá quiere hacer un gran esfuerzo en los próximos años para que todas y todos los niños tengan derechos de salud, alimentación y escuela", sostuvo ante decenas de niños que lo observaban.

Recalcó que todos los niños y las niñas tienen derecho a divertirse en los parques, "qué queremos hacer en esos lugares, que ustedes y sus papás se sientan seguros en los parques, que puedan correr libremente y no tengan miedo".

Durante el evento llevado a cabo en el Papalote Museo del Niño, Taboada convivió con niñas y niños de diferentes estados del país y escuchó un cuento de nombre Santi, que está inspirado en su vida de pequeño y en su sueño de ser jefe de Gobierno.

"Yo les pregunto a las niñas y a los niños que me están escuchando ¿A quién le gusta, por ejemplo, comer rico en su escuela? ¿Que todos los días hubiera un desayuno calientito muy rico? Esas son de las cosas por las que queremos trabajar, para que reciban los mejores alimentos... ¿Quién quiere tener su escuela más bonita? Parte de lo que queremos hacer es que todas las escuelas de la Ciudad tengan un techo en el patio que los cubra del sol y de la lluvia; un salón con bancas donde se puedan sentar, que sean nuevas y unos pizarrones que pinten porque a veces ya ni se ve el gis o el plumón ya tampoco se ve", destacó el abanderado del PAN, PRI y PRD.

Asimismo, comentó que buscarán que ningún niño se enferme, y recordó que cuando era niño trabajó en una botica.

Algunos de estos 12 puntos son: disminuir 40% la pobreza y 9% la pobreza extrema en primera infancia; reducir 8% la desnutrición crónica, y 5% la anemia y la prevalencia de sobrepeso y obesidad en menores de cinco años; incrementar 75% la lactancia en la primera hora de vida y 50% la lactancia materna exclusiva en niñas y niños de seis meses y lograr que 90% de niñas y niños de uno y dos años reciban todas las vacunas que les corresponden.

### "No hay prioridad más grande que los menores": Chertorivski

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/no-hay-prioridad-mas-grande-que-los-menores-chertorivski/

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, se conmovió hasta las lágrimas al firmar el Pacto por la Primera Infancia, y dejó claro que no hay prioridad más grande que las y los niños.

"No hay dinero mejor invertido que lo que se invierta desde los menos nueve meses hasta los cinco años de vida.

"Necesitamos concentrar ahí nuestro esfuerzo, necesitamos hacer todo lo que se requiera, desde las consultas prenatales, nutrición de las madres, embarazo con seguridad y sin violencia, lactancia materna exclusiva, tamizajes neonatales, vacunación completa, necesitamos retomar el camino", indicó.

De igual forma, comentó que se debe hacer un pacto social y fiscal para sumarnos todas y todos a conquistar un mejor futuro para las infancias. "Que no solamente sea el mejor país para nacer, sino también para crecer y desarrollarse".

Durante la firma de este pacto, se transmitió el cuento El Viaje de Salo, en el que se cuenta la historia del pequeño Salomón, quien es nieto de migrantes europeos y que ha trabajado para el desarrollo de la infancia desde diversos cargos y que sueña con ser jefe de Gobierno. Este cuento conmovió mucho al abanderado de Movimiento Ciudadano, quien habló con voz entrecortada.

"Yo estoy convencido de que el grado de desarrollo de un país se tendría que medir con la atención que le ponemos a las niñas y a los niños, y creo que no nos está yendo bien.

"Por eso les quiero decir que vengo a firmar sin remilgos este pacto, pues lo que han hecho es fundamental: tenemos que pasar a la acción. No puede haber prioridad más importante, de ningún gobierno, que no sean las niñas y los niños", dijo el emecista.

Comentó las y los padres deben acompañar el desarrollo de las y los menores, jugar con ellos y acompañarlos en su desarrollo, "no sólo porque es posible, sino porque es la única salida para tener un mejor país".

Por último, propuso que para la primera infancia no se pregunte cuánto presupuesto hay para hacer las cosas, sino realizarlas y luego pensar en el recurso, como cuando el hombre llegó a la Luna.

"Comprometámonos todos por cumplir esas metas, porque si las cumplimos vamos a transformar, no sólo la vida de las y los niños, sino que vamos a transformar este país. Comprometámonos no sólo con lo posible, comprometámonos con lo imposible, las niñas y los niños se lo merecen", sostuvo Chertorivski.

# Clara Brugada propone destinar presupuesto de CDMX a contratar empresas encabezadas por mujeres

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-propone-destinar-presupuesto-de-cdmx-a-contratar-empresas-encabeza das-por-mujeres/

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, adelantó que de ganar en las próximas elecciones, buscará destinar un porcentaje del presupuesto para contratar a empresas encabezadas por mujeres con el fin de promover su desarrollo económico.

Durante el foro "Women Economic Forum", en el que Brugada Molina recibió un reconocimiento por parte del Consejo Coordinador Empresarial, la aspirante destacó que de lo que se trata es hacer justicia a todas las mujeres, por lo que sí ella gana la Jefatura de Gobierno "llegan todas las mujeres conmigo".

"Desde el gobierno de la ciudad vamos a destinar un porcentaje para que se contrate a empresas encabezadas por mujeres, y de esta manera podamos promover que el crecimiento y desarrollo económico esté también a cargo de las mujeres", dijo.

La morenista señaló que estos cambios en favor de las mujeres deben ocurrir en todos los ámbitos, también en el mundo laboral y empresarial, de tal forma que se asuma la tarea de reconocimiento a las mujeres y se promueva que haya más jefas de empresas.

Brugada Molina reiteró su propuesta para crear un sistema público de cuidados así como construir la red más grande de lo que anteriormente se conoció como estancias infantiles, una red de centros de desarrollo infantil operada por el gobierno de la ciudad y espacios para cuidar a la gente mayor y de rehabilitación.

mahc/cr

### Pide Brugada que Fiscalía siga investigando Cartel Inmobiliario

Autor: RedacciónJonás López Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/pide-brugada-que-fiscalia-siga-investigando-cartel-inmobiliario/1648141

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, hizo un llamado a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México a que siga investigando el tema del Cartel Inmobiliario y la presunta relación con personajes de la oposición.

La abanderada de Morena-PT-Verde dejó en claro que respeta los tiempos de las investigaciones y que no le interesa que la fiscalía gire una orden de aprehensión en plena campaña en contra de sus rivales.

Brugada afirmó que ganará la elección y que derrotará al Cartel Inmobiliario.

"Hacemos un llamado para que no dejen de investigar, por supuesto, pero no estamos diciendo que salga una orden de aprehensión durante la campaña porque eso a nosotros no nos interesa, no es lo que estamos solicitando, sino que dejemos los tiempos de la fiscalía", dijo.

\*LDH\*

## Taboada plantea certeza jurídica y seguridad a la industria de la construcción en CdMx

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/taboada-plantea-certeza-juridica-seguridad-industria-construccion

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la colación Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, señaló que es necesario dar certeza jurídica y seguridad a la industria de la construcción en la capital del país, para que invierta y genere empleos, así como vivienda digna.

Ante integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canadevi), el abanderado del PAN, PRI y PRD resaltó que éste es uno de los sectores estratégicos para el crecimiento de la capital del país.

"Vengo a reconocer que ustedes son un sector estratégico que da empleos... Para mí también es una prioridad que la vivienda económica en esta ciudad sea digna y eso pasa por el número de metros cuadrados. No es lo mismo una vivienda para jóvenes que para una familia de cuatro personas y lo vimos en la pandemia.

"Muchos de los casos de violencia tuvo que ver precisamente con tener una concentración alta de personas en muy pocos metros cuadrados, tenemos que hacer modelos distintos", apuntó.

En el encuentro, Taboada subrayó que la economía de la Ciudad de México se frenó desde el 2018, por lo que este sector - dijo - no va a crecer por decreto.

"Los proyectos de mitigación, quién mejor que los alcaldes para desarrollarlos. Yo viví seis años como alcalde y te imponían medidas; decías: esta zona ya está sobre mitigada, dame oportunidad de hacer otra cosa, en infraestructura. Voy a desaparecer el Invea y esa facultad se la voy a dejar a las alcaldías.

"Vamos a dejar una sola ventanilla realmente, necesitamos coordinarnos con los alcaldes, porque el tema vecinal lo vamos a resolver juntos".

"Es imposible, con las condiciones que hoy hay, poder vivir en la Ciudad de México. Si queremos hablar de combatir la desigualdad, tenemos que darle a la gente la oportunidad de que pueda tener una vivienda económica donde haya servicios, porque entre más vamos alejando a la gente, es más caro llevar servicios públicos", agregó.

El candidato del bloque opositor consideró que este sector es uno de los generadores de empleos más importantes es una industria que contrata arquitectos, proveedores, carpinteros, de diferentes oficios.

"La Ciudad de México perdió atractivo en la inversión, por supuesto que vas a espantar a la gente... hay zonas de la ciudad, en todas las alcaldías, que tienen vocación, servicios y factibilidades para que se pueda construir vivienda, pero hubo quienes cerraron los trámites seis años", apuntó.

**HCM** 

### Clara Brugada recibe reconocimiento del Consejo Coordinador Empresarial

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/reconocimiento-consejo-coordinador-empresarial-otorgado-brugada

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, recibió el reconocimiento Women Economic Forum que otorga el Consejo Coordinador Empresarial a mujeres destacadas en diversos ámbitos y en este sentido aseguró que al gobierno de la ciudad llegarán todas las mujeres con ella.

Durante la entrega del reconocimiento, se reconoció a Brugada como diputada constituyente de la Ciudad de México y como alcaldesa de Iztapalapa, cuya administración fue calificada por el Inegi como la mejor de la ciudad y una de las mejores del país.

La candidata morenista agradeció al Consejo Coordinador Empresarial el reconocimiento, pues, señaló, que anteriormente para una que una mujer pudiera tener un rol importante tiene que ser extraordinaria y en ese sentido consideró que es tiempo de reconocer a las mujeres que trabajan todos los días.

Brugada señaló que gobernar la capital significa tratar de convertirla en una ciudad de cuidados, y hacer que lo que ha sido históricamente privado, con responsabilidad para la mujer, hoy se convierta en una ciudad que asume el rol como una responsabilidad del gobierno.

"Esa es la gran tarea que nos proponemos para gobernar esta ciudad, convertirla en la ciudad de los cuidados, que quite las barreras estructurales a las mujeres, que no pueden salir de su casa a hacer de su vida lo que ellas quieren", expuso.

"Un gobierno que haga justicia a las mujeres"

En este sentido remarcó que lo que se requiere es un gobierno que haga historia por hacer justicia a las mujeres, pues a pesar de tantos cambios sociales, no ha cambiado el papel de las mujeres en la tarea de los cuidados.

"Lo primero que vamos a hacer en esta ciudad es construir la red más grande de lo que antes se denominó guarderías, luego estancias infantiles; crearemos la red de centros de desarrollo infantil en esta capital, operada por el gobierno de la ciudad", aseguró.

Además de Clara Brugada, recibieron este reconocimiento, entre otras, la ex fiscal capitalina, Ernestina Godoy; la directora de la Central de Abasto, Marcela Villegas; la titular del DIF Salamanca y activista, Eugenia Leonor, y la periodista Ana María Lomelí.

**HCM** 

### Chertorivski señala a MC como una opción de partido íntegro y honesto en CdMx

Autor: Armando Martínez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-alude-que-su-campana-es-honesta-e-integra-por-mc

El candidato por Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, sostuvo que hay una alternativa política, honesta e íntegra que él representa, de cara a las elecciones del próximo dos de junio por la Ciudad de México.

"Hay una alternativa, hay una opción honesta, íntegra y que sabe lo que se tiene qué hacer por la ciudad, que tiene la experiencia para que nos atrevamos, pero necesitamos hacer nuestra parte", indicó.

En encuentro con el "Consejo de la Comunicación", el aspirante de Movimiento Ciudadano, cuestionó a sus adversarios: Santiago Taboada, partidario de PRI, PAN y PRD; y Clara Brugada, candidata de Morena, PT y PVEM, en tema por los pendones colocados en las calles de la capital, la contaminación que estos provocan y el recurso para su financiamiento.

"No es normal que haya corrupción, es un sistema, hablaba de agua, mis contrincantes tienen hoy puestos en la ciudad más de cinco millones de pendones de plástico, cada pendón utiliza para su fabricación 91 litros de agua, llevan gastado 455 millones de litros de agua, nada más en los pendones que están en un momento, cada pendón cuesta 50 pesos".

"Clara Brugada reportó 345 mil pesos en pendones y Santiago 16 millones, los dos mienten, llevan más de 200 millones de pesos en pendones", mencionó el candidato.

#### Propuestas de campaña

Chertorivski Woldenberg reiteró sus propuestas para el tema de agua con el programa "Fuga Cero" y para el medioambiental con el programa "Guardianes del bosque".

En su estrategia de seguridad, aseguró la implementación de mayor capacitación para policías, refrendó un gobierno transparente, donde prometió que se tendrá una administración en que cada peso será rastreable para la sociedad, con funcionarios 100 por ciento capaces y honestos.

Luego de su ponencia, Chertorivski recorrió la estación Barranca del Muerto de la línea 7 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, hasta la estación de Tacuba.

"Hola soy Salomón, candidato a jefe de gobierno, ¿le puedo dejar mi información?", decía Chertorivski a cada uno de los usuarios que se le cruzó por el camino, mientras le entregaba un folleto con su semblanza.

Después de las 13:00 horas y en compañía de su equipo, el candidato a la Jefatura de Gobierno visitó el mercado "María G. de García Ruiz" en la alcaldía Álvaro Obregón, lugar donde habló con comerciantes y locatarios.

Posteriormente, encabezó una pega de calcas en el crucero entre calle Sur 122 y Camino Real en la misma alcaldía, donde también entregó propaganda a usuarios y automovilistas, volantes y folletos.

**IAZD**